

PUBLICATION IMMÉDIATE

LE CLSC ET LE CENTRE D'HÉBERGEMENT DE WEEDON – DÉBUT DES TRAVAUX DE RÉNOVATION SANS INTERRUPTION DE SERVICE!

Sherbrooke, le 2 juin 2017 – Les rénovations au CLSC et au Centre d'hébergement de Weedon sont commencées et seront effectuées en deux phases, soit jusqu'en juillet, dans un premier temps, puis d'août à octobre 2017. L'investissement de près de 1,2 million du Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux de l'Estrie – Centre hospitalier universitaire de Sherbrooke (CIUSSS de l'Estrie – CHUS) permet de maintenir l'offre de service dans les deux sites actuels situés sur la 2^e avenue et sur la rue Saint-Janvier.

Cet important projet prévoit notamment le réaménagement du rez-de-chaussée du CLSC afin d'offrir des soins et des services dans un environnement mieux adapté. Au centre d'hébergement, la réadaptation externe sera déménagée au 1^{er} étage, permettant par le fait même un accès direct aux services pour la clientèle, évitant ainsi les risques de contagion par le croisement de la clientèle externe avec les personnes hébergées. La salle à manger des résidents sera relocalisée à proximité du poste des soins infirmiers, afin de maximiser la supervision des repas par le personnel pour une sécurité accrue des usagers. Plusieurs réaménagements seront également effectués pour améliorer l'espace de vie des résidents, de leurs proches et de leurs familles.

Aussi, le CIUSSS de l'Estrie – CHUS maintiendra en opération les 42 lits utilisés présentement au centre d'hébergement, en conformité avec les besoins actuels de la population.

Des travaux en deux phases

C'est l'entreprise de construction R. Bélanger, plus bas soumissionnaire conforme aux règlements du ministère de la Santé et des Services sociaux, qui réalise les travaux.

Installation	Phase 1 (jusqu'en juillet 2017)	Phase 2 (août à octobre 2017)
CLSC	<p>Réaménagement important du rez-de-chaussée :</p> <ul style="list-style-type: none">• agrandissement de la salle d'attente;• ajout d'une section réservée aux personnes avec symptômes d'allure grippale;• ajout d'un coin dédié à l'allaitement;• optimisation de l'accueil-réception. <p>Déplacement des dossiers administratifs d'archives au sous-sol (aucun déplacement des dossiers des usagers).</p>	<p>Relocalisation du centre de prélèvements près de la salle d'attente.</p> <p>Déménagement des soins infirmiers courants dans de plus grands locaux.</p>
Centre d'hébergement*	<p>Déménagement de la réadaptation externe au 1^{er} étage, près de l'entrée principale.</p> <p>Relocalisation de la salle à manger des résidents à proximité du poste des soins infirmiers.</p>	<p>Transformation de l'ancienne salle à manger permettant d'accueillir un salon pour les résidents dans une partie et dans l'autre, les services de télésanté (traitements de plaies).</p> <p>Réaménagement des trois chambres de l'Unité transitoire de récupération fonctionnelle (UTRF) dans l'ancien secteur de la physiothérapie.</p>

*Maintien des 42 lits présentement utilisés au centre d'hébergement, en conformité avec les besoins actuels de la population.

Le CIUSSS de l'Estrie – CHUS présent dans la communauté

Rappelons que le CIUSSS de l'Estrie – CHUS a travaillé de concert avec des représentants de la communauté de Weedon pour réviser le projet *Tout sous un même toit* à la lumière d'éléments nouveaux, dont la réalité territoriale. Cette dernière s'est trouvée considérablement modifiée à la suite de la création du CIUSSS de l'Estrie – CHUS, ce qui avait permis d'orienter le projet différemment.

- 30 -

Pour renseignements :

Marlène Audit, conseillère en communication
Service des communications
819 346-1110, poste 22523
marleneaudit.coaticook@ssss.gouv.qc.ca